

Raúl Castro reçoit le Secrétaire mexicain aux relations extérieures



La Havane, 9 septembre (RHC/AIN).- Le président cubain Raúl Castro a reçu José Antonio Meade , Secrétaire mexicain aux Relations Extérieures qui a effectué une visite de travail à Cuba dans le cadre d'un périple qui l'a conduit aujourd'hui au Panama.

Au cours de la rencontre amicale, ils ont échangé des vues sur le bon état des relations bilatérales et sur d'autres thèmes d'intérêt régional comme le 24e Sommet Ibéro-latino-américain qui se tiendra prochainement à Veracruz, au Mexique.

Le visiteur mexicain était accompagné de Vanessa Rubio Márquez, sous-secrétaire aux relations extérieures pour l'Amérique Latine et les Caraïbes et de Juan José Bremer, Ambassadeur du Mexique à Cuba.

Rogelio Sierra, ministre par intérim des affaires étrangères de notre pays a également assisté à la rencontre pour la partie cubaine.

Auparavant, José Antonio Meade avait été reçu par Ricardo Cabrisas vice-président du Conseil des Ministres de notre pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/33109-raul-castro-recoit-le-secretaire-mexicain-aux-relations-exterieures>



Radio Habana Cuba